

Las bancadas de la oposición auspician esta acción argumentando que el Mandatario cometió una infracción abierta a la Constitución y que comprometió gravemente el honor de la nación, basándose en las revelaciones periodísticas de los Pandora Papers que involucran a la familia del Presidente en la compraventa de Minera Dominga en un paraíso fiscal.

#### Anuncio Patrocinado

“El Presidente de la República ha infringido abiertamente la Constitución en su principio de probidad y ha comprometido gravemente el honor de la nación”, señala el diputado PS, Jaime Naranjo.

Por su parte el Diputado Tomás Hirsch tras la presentación de acusación constitucional contra Sebastián Piñera aclaró que “Podemos asegurar que están los votos de nuestras bancadas de oposición, y el oficialismo debería también apoyarla”.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- ▀ Impresiones**
- ▀ Manejo de redes sociales**
- ▀ Videos y fotografías profesionales**

**Conversemos por WhatsApp**

“Ojalá que la instrucción de la Fiscalía de iniciar una persecución penal al Presidente de la República por primera vez en la historia, le quite presiones a los diputados de oficialismo”, comentó el diputado Marcelo Díaz.

Parlamentarios firmaron acusación constitucional contra presidente Piñera

y tú, ¿qué opinas?